
MÁRCIO PINHO QUER RELAÇÃO DE MEDICAMENTOS EM FALTA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Parlamentar apresentou requerimento em sessão ordinária realizada na noite desta terça-
feira, 3, solicitando da prefeitura isabelense, a relação dos medicamentos que estão em falta
nos postos de saúde do Município. Além disso, o Legislador cobrou esclarecimentos da
municipalidade sobre o ocorrido.

O vereador reforçou as constantes reclamações de munícipes no que tange a falta de
medicamentos diversos, lembrando que o problema tem atingido toda a população que
precisa retirar remédios na Farmácia Municipal. O requerimento foi aprovado por
unanimidade dos votos.

“Está faltando medicamentos de uso continuo, venho aqui cobrar justificativas por parte da
Prefeita.”, concluiu Márcio.


